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　令和４年度清振協定期総会が、去る５月30
日（月）地区市民センターホールに於いて、代
表委員66名の出席の下、開催しました。
　当日は宇都宮市長代理：市民まちづくり部鈴
木部長、作新学院大学学長代理：経営学部経営
学科長福田教授、地区自治連古澤会長、諏訪顧
問（元宇都宮市議会議長）他、多数の来賓のご
臨席をいただき、代表して鈴木市民まちづくり
部長、古澤自治連会長に祝辞を頂いた後、清原
スポーツ協会小口会長を議長に選出して、議事
に入り、提出された議案（第１号～第４号議案）
を審議して、令和４年度事業計画、予算は全て
原案どおり満場一致、承認されました。

＜役員退任者への感謝状及び記念品贈呈＞
　当協議会の役員として長年貢献された３名の方々に、直井会長から感謝状を贈呈いたしまし
た。

退任者

清原地域振興協議会定期総会を開催

前特別委員会委員長
石川　裕夫　さん

前事務局次長
山口　和夫　さん

元特別委員会委員長
伴　　　實　さん

直井会長挨拶
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令和４年度 清原地区 自治会連合会・自治公民館連絡協議会 役員名簿
役員名 自治連・氏名 自公連・氏名

会 長 古　澤　勝　司 大　塚　隆　昭

副 会 長 阿久津　秀　人 刈　部　まゆみ
島　田　悦　男

事 務 局 長 阿久津　秀　人 阿久津　秀　夫
事 務 局 員 手　塚　不二雄
会 計 五ノ井　幸　男 佐　藤　幸　雄

監 事 中　村　　　明 室　井　照　男
佐　藤　博　司 豊　田　孝　夫

役　　職 氏　　名 出　身　団　体　等
会 長 直　井　重　信 清原地域振興協議会推薦

副 会 長

島　田　悦　男 清原地区自治会連合会副会長
大　塚　隆　昭 清原地区自治公民館連絡協議会会長
郡　司　明　夫 清原工業団地総合管理協会専務理事
刈　部　明　彦 清原地区むらづくり推進会議会長
井　上　　　治 清原地域振興協議会推薦

事 務 局 長 本　名　君　夫 清原地域振興協議会推薦

事 務 局 次 長

増　渕　　　孝 清原地域振興協議会推薦
伊　藤　秀　明 清原地域振興協議会推薦
大　橋　明　憲 清原地域振興協議会推薦
松　沼　義　雄 清原地域振興協議会推薦
岩　本　伸　一 清原地域振興協議会推薦
石　幡　　　昇 清原地域振興協議会推薦

特 別 委 員 会 委 員 長

島　田　悦　男 公共交通特別委員会委員長
島　田　邦　夫 環境保全特別委員会委員長
井　上　　　治 地域産業特別委員会委員長
大　塚　隆　昭 LRT沿線まちづくり特別委員会委員長

令和４年度　清原地域振興協議会　役員名簿

令和４年度　清原地区自治会長・公民館長名簿

令和４年度　清原地区団体名簿

自治会名 自治会長 公民館長
板 戸 町 松　沼　義　雄 塚　田　和　順
満 美 穴 町 坂　本　　　充 坂　本　　　充
ゆいの杜刈沼 伴　　　　　實 長　嶺　　　浩
ゆいの杜３・４丁目 阿久津　正　躬
ゆいの杜野高谷 阿久津　　　愼 阿久津　秀　夫
ゆいの杜６丁目 大　森　良　明
ゆいの杜一本杉 五ノ井　幸　男
道 場 宿 町 坂　本　　　守 刈　部　まゆみ
竹 下 町 鈴　田　孝　行 佐　藤　新　一
鐺 山 町 井　上　　　治 黒　崎　勝　道
清 原 石　幡　　　昇 佐　藤　幸　雄
朝 日 ヶ 丘 佐　藤　博　司 加　藤　拓　巳
桑 島 町 齋　藤　英　夫 稲　川　清　吾
上 籠 谷 町 岩　本　伸　一 大　塚　隆　昭
氷 室 町 島　田　悦　男 島　田　邦　夫
光 ヶ 丘 阿久津　秀　人 中　野　直　行
清原台１丁目 内　園　良　一 室　井　照　男
清原台２丁目 松　山　昭　夫 田　中　尋　真
清原台３丁目 古　澤　勝　司 荒　井　　　修
清原台４丁目 中　山　　　保 豊　田　孝　夫
清原台５丁目 石　河　光　男 江　連　勝　明
清原台６丁目 中　村　　　明 手　塚　不二雄
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　令和４年度清振協定期総会で承認された、今
年度の事業計画の推進に向けて、去る６月23
日（木）地区市民センターホールに於いて、表
記全体会議を開催して、特別委員会の運営体制
並びに今年度の進め方等の検討を行いました。

清振協特別委員会全体会議を開催

特別委員会全体会　会議風景

　「清原地域ビジョン」（令和２年３月検証）の実現に向けて地域生活に関わる重要度、緊急性
等を精査して、本年度の事業を推進する。

【公共交通特別委員会（継続）】
１　路線バスの（再編成）運行の見直し

　採算性のみでなく、運行対象を地域全域に住民の利便性を考慮した、再編成を検討し市と
協議・要望する。

２　地域内交通の運行形態及び運行範囲の検討
　現行の地域内交通の運行状況を分析し、より利用しやすい地域内交通となるよう、ＬＲＴ
停留場と連携する運行経路、運行時間拡大の検討、及び地域内交通未整備地区への運行拡大
等を検討し、各協議会と協議する。

３　ＬＲＴ整備特別委員会との合併
　ＬＲＴ事業の開通に併せた公共交通を検討するため、ＬＲＴ特別委員会との合併を図り、
総合的な公共交通の検討を進める。

【環境保全特別委員会（継続）】
１　不法投棄撤去作業及びパトロールの実施

　清原地区北部・清原地区南部、２回実施
２　環境施設研修会の実施

　環境保全活動に資する関連知識を修得するため、環境施設等の視察研修会を実施する。
３　環境保全活動報告会の実施

　環境保全活動の実践報告会を開催し、環境保全意識を醸成する。

令和４年度　清振協特別委員会事業計画
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４　清原中学校地域未来会議への参加
　清原中学校の地域未来会議へ参加し、環境活動を通し中学生が将来、多様な人々と協働し
て課題解決していくことができる資質や能力を育むために必要な支援を行う。

【地域産業特別委員会（継続）】
１　地域農産物の地産地消の拡大を目指して特産加工品開発、通信販売、観光ＰＲ資料整備等

研究・検討
２　農産物直売施設や交流拠点施設等の設置検討及び行政・ＪＡへの要請
３　農業従事者の意欲の醸成を図り農業環境の活性化につながる農業高校生・農業大学生との

交流推進の検討。

【ＬＲＴ沿線まちづくり特別委員会 （新規） 】
　ＬＲＴ沿線における清原地区市民センター前（トランジットセンター）周辺のまちづくりに
ついて、市都市整備部ＮＣＣ推進課と連携をはかり、地域まちづくり団体（清振協）、工業団
地内企業（管理協会）、地域関係団体等が参画して、清原地区の新たな魅力度、賑わい創出等
の諸施策の検討を行う。
１　トランジットセンター周辺の交流拠点づくり
２　ＬＲＴ開通による、より住みやすいまちづくり
３　地域と企業の連携によるまちづくり
４　他地域（芳賀町など）との連携による交流拠点、賑わい創出

令和４年度　清原地域振興協議会　特別委員会名簿
公共交通特別委員会 環境保全特別委員会

委 員 長 島 　 田 　 悦 　 男 委 員 長 島 　 田 　 邦 　 夫
（清原地区自治会連合会副会長） （氷室町自治会推薦）

副 委 員 長 中 　 村 　 　 　 明 副 委 員 長 森 　 本 　 公 　 祐
（清原台６丁目自治会長） （リサイクル推進連絡会会長）

事 務 局 長 松 　 沼 　 義 　 雄 事 務 局 長 伊 　 藤 　 秀 　 明
（清原地域振興協議会事務局） （清原地域振興協議会事務局）

担 任 副 会 長 島 　 田 　 悦 　 男 担 任 副 会 長 郡 　 司 　 明 　 夫

地域産業特別委員会 LRT沿線まちづくり特別委員会

委 員 長 井 　 上 　 　 　 治 委 員 長 大 　 塚 　 隆 　 昭
（清原地域振興協議会推薦） （清原地区自治公民館連絡協議会会長）

副 委 員 長 山 　 口 　 幸 　 夫 副 委 員 長 阿 久 津 　 秀 　 人
（JA理事） （光が丘自治会会長）

事 務 局 長 岩 　 本 　 伸 　 一 事 務 局 長 本 　 名 　 君 　 夫
（清原地域振興協議会事務局） （清原地域振興協議会事務局）

担 任 副 会 長 刈 　 部 　 明 　 彦 担 任 副 会 長 大 　 塚 　 隆 　 昭
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宇都宮清原クリテリウムレース風景 おもてなし出店風景

2022宇都宮清原クリテリウムを開催

　４月17日清原工業団地内の周回コースで、清原クリテリウムが行われました。
　晴天のもと、新型コロナウイルス感染対策をしながら観客を含めて約7000人が訪れました。
地域としましては、３年ぶりに「清原おもてなし事業」として７店舗のご協力を得て飲食ブー
スを設けることができ、大会を盛り上げました。

きよはら水辺の楽校活動紹介

　毎年22自治会（オール清原）の協力を得て桑島地区にあるグランドの草刈り及び食育活動
（ジャガイモ、さつまいもの栽培と収穫）を行っています。草刈りについてはヘルメットを着
用して安全作業を行っています。上籠谷町の黒崎さんのご協力により、早朝から大型機械によ
るスムーズで迅速な作業を自治会長総出で展開しています。
　なお、このグランドはコロナ前には東京都日本橋との交流サッカーも行われ、周辺はグラン
ドゴルフやペタンク大会の会場として活用されています。

水辺の楽校　草刈りの様子
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避難所パーテーションと危険個所マップ 集中豪雨時の写真展示

お知らせ　「第36回宇都宮マラソン大会について」

防災コーナーを設置

　宇都宮マラソン大会は、過去２年間（第34回・35回）コロナウイルス感染症拡大に伴い、
中止となりましたが、去る７月13日（水）市役所で第１回実行委員会を開催して、下記の概
要のとおり実施することになりました。
　清原地区では、従前から宇都宮マラソン大会清原地区協力会を設置して、開催地元として、
大会を支援してきましたが、今年度も協力会が中心となり、船頭鍋保存会の皆様、各自治会の
皆様の協力を得て、マラソン大会参加者に喜んで頂けるおもてなしの準備を進めております。

○大会期日
　令和４年11月20日（日）＜雨天決行＞

　清原地区市民センターのロビーに「清原地区防災会」が作成した危険個所のマップや避難所
で役に立つテントや非常食等を展示しています。この機会に地域の皆さま方も一度ご覧いただ
き、日頃の備えに役立て下さい。

開催可否の基準
新型コロナウイルス感染症の再拡大による、国や県などの緊急事態宣言やまん延防止
等重点措置の発令時においては、大会の可否について検討する。
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清 原 地 域 振 興 協 議 会
（事務局：清原地区市民センター内　ＴＥＬ６６７−5６9６）
（Ｅ-mail：tp_kytik@sea.ucatv.ne.jp）

発行責任者　直井　重信
編　　　集　情報きよはら編集委員会
印　　　刷　株式会社　松井ピ・テ・オ・印刷

　　清原地区の今後の主な行事　　清原地区の今後の主な行事　　清原地区の今後の主な行事
詳細については、都度回覧等で確認してください。

編集後記
　４回目のワクチン接種が開始されていま
すが如何ですか。
　まだ、３回目の接種を検討されている方は
早めの接種をご検討ください。
　何事も、うつらない・うつさないをモッ
トーに取組んでいきたいと思います。

清原地区の人口
【令和４年６月末日現在の人口】
総世帯数　13,877世帯
総 人 口　30,890人
　　　　　（男16,362人  女14,528人）

※この情報誌はすべて音声訳されております。
（清原アクセス）

※本紙及びまちづくりについてのご意見等を下記
あてにお寄せください。

清原地域振興協議会ホームページ
こちらからご覧いただけ
ます！

日　時 行　事 場　所
清原地区スポーツ大会 ９月４日
清原地区防災訓練 ９月24日 避難所開設　清原中学校
いちご一会とちぎ国体地域団体によるおもてなし売店 10月７～10日

ＬＲＴの地域内工事進捗状況

清陵高校前の停留場清原地区市民センター前の停留場

【清原地区市民センター　転入職員の紹介】
　　　　　　　　　　　　副所長　　佐 藤　和 宏
まちづくり支援グループ　専　任　　髙 田　正 枝
窓口グループ　　　　　　係　長　　仲 山　和 典


